

„Wir sagen euch an den lieben Advent,“

Mit einem berauschenden Tannen-Duft, der Wärme des Kerzenlichtes und vielen strahlenden Kinder-Augen trat auch der Kindergarten in die schönste Zeit des Jahres ein. Die Kinder gestalteten in jeder Gruppe Krippen mit Maria, Josef und Jesus-Kind zu Geschichten-Erzählungen, banden Adventskränze, verzierten alle Räume und Ecken mit verschiedenen selbstgebastelten Weihnachts-Dekorationen. Nach vielen amüsanten Gesprächen im Kreis durften die Kinder ihre Träume und Wünsche - von den Erwachsenen aufgeschrieben - an die Fensterscheiben aufhängen, mit der Hoffnung, dass diese in Erfüllung gehen.

„Die KIGA-Weihnachtsbäckerei“ blieb diesmal leider geschlossen, aber die Freude der Kinder, als der „Nikolaus“ vorbeikam, sorgte für mindestens eine Kompensation dieses „Verlustes“. „Niklaus ist ein guter Mann,“ und er vergaß auch diesmal seine Leckereien nicht. (Ein Dankeschön an das Team des Frischemarkt „PRECHTL“ Brannenburg, welches uns Äpfel und Mandarinen spendete.)

Ein Geschenk zu bekommen, bereitet uns eine Freude. Diese ist aber noch größer, wenn man selbst etwas Besonderes verschenken kann. Unter diesem Motto gestalteten auch unsere Kinder einen Holz-Anhänger und eine Weihnachtskarte für ihre Eltern.

Was für ein Glück unsere Gruppen hatten, als kurz vor dem Lockdown das Christkind vorbei kam und Brettspiele, Bücher, Spielsachen und vieles mehr brachte. Wie gut, dass auch das Christkind flexibel sein kann.

Im Januar konnten sich unsere Kinder über zusätzliche neue Spielsachen freuen, die wir dank der Spende der Kath. Frauengemeinschaft Flitsbach und Raiffeisenbank Oberaudorf besorgen konnten. Vielen Dank.

Zuletzt möchten wir uns von ganzem Herzen bei allen Eltern und Erziehungsberechtigten bedanken. Mit ihrer undendlichen Geduld und ihrem Verständnis machten sie uns in dieser komplizierten Corona-Zeit unsere pädagogische Arbeit um Vieles leichter.

Alles Gute und ein gesundes neues Jahr!